



DELAIN IMMOBILIER

4 Pièces

142 m<sup>2</sup>

Réf. 515V1673A

940 000 €

Villeneuve-Loubet  
Appartement à vendre (06270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

VILLENEUVE-LOUBET. Exclusivité. 4 pièces duplex en 1er et dernier étage, situé en plein cœur des hameaux du soleil, résidence sécurisée avec piscine, tennis, jardins et commerces de proximité. Ayant fait l'objet d'une rénovation complète, ce bien vous séduira par la qualité des matériaux choisis. Au premier niveau, ce bien se compose d'un large séjour avec cheminée s'ouvrant sur une première terrasse exposée à l'Ouest, d'une salle de réception et d'une cuisine indépendante s'ouvrant sur une deuxième terrasse (55m2) exposée à l'Est. A l'étage, l'on trouve une chambre en suite avec salle d'eau ...

VILLENEUVE-LOUBET. Exclusivity. The hamlets of the sun. This 4-room duplex on the 1st and last floor is located in the heart of the hamlets of the sun: a secure residence with swimming pool, tennis, gardens, shops... It has undergone a complete renovation that will seduce you with its quality and the choice of luxury materials that have been chosen. On the first level this property benefits from a large living room with fireplace opening onto a first terrace, a reception room and an independent kitchen opening onto the second terrace (55m2) Upstairs it is composed of a bedroom en suite

**DELAIN IMMOBILIER**

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

